

HOPITAL : Pour se faire entendre, après les trains, la route !

La possibilité de faire repousser la date du 1^{er} janvier 2009, prévue pour la fermeture de la maternité et de la chirurgie d'urgence, est à notre portée. Ni le SMUR de Valence, ni l'Hôpital de Valence, saturé, ni l'ARH qui en porterait la responsabilité conjointe avec le président du CA et le directeur de l'Hôpital de Die ne seront prêts sans mettre en danger les usagers potentiels !

Comme prévu, après le blocage des trains, un barrage filtrant, avec distribution de tracts, sera organisé **ce samedi 22 novembre 2008, de 10 H à 12 H, à Pont de Quart.**

Pour le maintien de la maternité et de la chirurgie d'urgence, venez nombreux à y participer.

Collectif de Défense de l'Hôpital de Die

Le 18 novembre 2008

Blog : <http://www.collectifhopitaldie.org/blog/>